
統合に向けた話し合い スタート！

事務局 教育委員会 学校適正配置準備室 ４３－３３８１

角館小と白岩小の統合に向けた１回目の話し合い（統合準備委員会）が、７月３日
に角館小学校で行われました。委員は、地域の代表８名、保護者の代表８名、教職員
６名の合計２２名で、全員が出席しました。また、委員長を白岩地域の桃園豊弘さん、
副委員長を角館地域の青柳徹さんにお願いすることになりました。
この会議の進め方は、

①協議案件を確認する。
②協議案件を持ち帰り、専門部会毎、学校毎などで検討する。
③次の会議に検討した内容を持ち寄って、決定もしくは再検討する。

この３ステップを基本に進めていきます。
両校の子どもたちや保護者の方々が、安心して統合に向かえるよう、丁寧に話し合

っていきたいと思います。

７月１３日（木） ＮＯ．１

今後予定している協議案件今後予定している協議案件

①統合時期について

②校舎の位置について

③閉校及び開校の取り扱いについて

④校名、校章、校旗、校歌について

⑤通学体制について

⑥教育課程、学校行事、交流計画について

⑦ＰＴＡ等学校関係組織について

⑧体育着等学用品について

⑨記念行事（市主催分）について

今年度内にすべての協議が終了することを

目標に進めていきます。

※放課後児童クラブについては、子育て推進課が保護

者の意見を聴きながら進めていきます。

専門部会を設置

特定の内容について検討する

チームです。

・ＰＴＡ部会

…ＰＴＡの会則や組織、行事に

ついて協議する

・通学部会

…通学方法について協議する

・学校運営部会

…学校の年間計画や交流計画

について検討する。



角館小・白岩小 活動紹介 （ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞより）

今後の予定

７月２６日（水）・・・第１回 学校運営部会

７月２６日（水）・・・第１回 通学部会

８月９日（水）・・・・第２回 統合準備委員会

どちらの学校でも、子
どもたちの力でプール
をきれいにしているんで
すね。
全校のために働く姿

が素敵です。

スポーツ選手によ
る特別授業「夢の教
室」の様子です。
右上の写真はフェ

ンシングの剣（サー
ベル）を持っている
のでしょうか。
両校の交流が始ま

ったときに、どんな
授業だったか伝え合
うのもいいかもしれ
ませんね。


